

Auf dem Dezember 24. gab es einen Weihnachten-Dienst in unserer Kirche.

Geschwister wurden an 21.00 gesammelt, um den Herrn in einem Gebet zusammen mit den Christen zu verherrlichen, die außerhalb Russlands leben, die an diesem Tag Weihnachten feiern.

Dienst bestand aus der Musikverherrlichung, der inspirierten Predigt des Pastors. Alle, die bei schön ausgegebenen kleinen Tischen mit Kerzen gesessen sind.

Wir hatten Kameradschaft mit einer Tasse Tee. Ähnlich als vor 2000 Jahren versammelten sich die ersten Christen, dass auch jeder Essen brachte und alle an einer gemeinsamen Mahlzeit teilnahmen, den Herrn verherrlichend, und wir dieselben Innenumgebungen erfahren haben.

Jeder konnte sich teilen, weil Gott ihn in diesem Jahr segnete. Geschwister fühlen ständig Unterstützung und das Verstehen von einander - wir sind eine Familie - Kirche des Herrn, wo jeder Kind des Gottes ist.

In der Mitternacht ist das dankbare Gebet dem Herrn gemacht worden. Wir würden gern bleiben und setzten unsere Kameradschaft fort; diese sind um 3 Stunden sehr schnell geflogen. Aber wir, Einwohner Russlands, haben einen speziellen Vorzug - wir feiern Weihnachten am 7. Januar. Und es bedeutet, dass wir uns wieder versammeln werden und wir unseren Herrn Jesus Christus verherrlichen werden.